

すさき奮闘記

その21
須崎のためにガンバ尔斯!

春、別れの季節：

この3月で任期満了を迎える3人の集落支援員が、活動を振り返り、皆さんに最後のあいさつをします。

多ノ郷 岩佐集落支援員

「多ノ郷地区の人たちに地域に愛着を持つてもらいたい。自分自身も愛着を持ちたい」といふ思いから始まつた多ノ郷地区集落支援員の活動は、3月で2年8ヶ月が経ちました。

当初は課題の難しさに直面し苦悩する日々もありましたが、

この活動を一緒にしてきたメンバーと「できるヒトができるトキに、できるコト!」を、4月から地域に戻り実行していくけたらと思います。多ノ郷地区の皆様、本当にありがとうございました。

須崎 松下集落支援員

私は、平成24年7月に須崎地区の集落支援員として公民館に配置されました。防災をがしたい思いから、「地区に根ざした防災づくりと町の活性化を目指して!」をテーマに活動をしてきました。



防災を中心、様々なことに挑戦しました

元気創造課 元気創造係

浦ノ内 山本集落支援員

防災以外にも、集落支援員全員で企画して、婚活イベントも2回開催することができました。手さぐりでの企画でしたが、募集中を上回る方が参加してください、多くの恋のきづかけづくり行うことができました。

そのほか、須崎地区活性化プロジェクト・須崎地区社会福祉協議会の立ち上げや、町内の活性化に向けて地元商店街が開催するイベントの手伝いなどもさせていただきました。

住みよい
浦ノ内を目指して
取り組みました



約3年間、防災を中心に様々な活動に参加させていただきました。たくさんの方々に支えていただき、活動することができます。皆さん、本当にありがとうございました。とうございました。

浦ノ内には、青壮年の会「りくださる」になりました。最近になって、解消に向けての話し合いが進んでいます。私の任期中には解消できませんでしたが、住みよい浦ノ内になるよう地域の方が考えてくださいました。



多ノ郷に
愛着を持てた
活動でした

地区的集落支援員として公民館に配置されました。防災をがしたい思いから、「地区に根ざした防災づくりと町の活性化を目指して!」をテーマに活動をしてきました。

須崎 松下集落支援員

岩佐さん、松下さん、山本さん、集落支援員としての活動、お疲れさまでした。